
 

BOLETIM INFORMATIVO DA 59ª SESSÃO LEGISLATIVA 

 

CÂMARA DE VEREADORES DOS PALMARES 

 

 Na sua 59ª Reunião Ordinária do 4º Período Legislativo biênio 2021/2022, ontem à 

noite, o Poder Legislativo iniciou os seus trabalhos, convidando a todos para ouvir a Leitura 

Bíblica e o Hino dos Palmares. Em seguida o Presidente passou a palavra para ao Diretor 

Técnico Legislativo Alessandro do Rego, que fez a leitura do expediente:  

 

Requerimento nº 138/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira - Requeiro à 

Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que 

seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com 

vista a Secretaria de infraestrutura, que seja feito a limpeza e reforma na Praça do Quilombo 

II próximo a feirinha, pois a mesma encontra-se em situação de abandono.                       

Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na 

aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade; 

 

Requerimento nº 139/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira - Requeiro à 

Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que 

seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com 

vista a Secretaria de infraestrutura, que seja feito um muro de arrimo na Rua Padre Antônio 

Lagrega, no Bairro de Santa Luzia. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o 

apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade;  

 

Requerimento nº 140/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira - Requeiro à 

Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que 

seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com 

vista ao Serviço Autônomo de Água e Esgoto (SAAE), que possa ser realizada a encanação 

para fornecimento de água tratada para a população do Engenho União. Tendo em vista o 

único meio de abastecimento ser de uma fonte alternativa privada e cobrada e imprópria para 

o consumo humano (segundo a amostra realizada pela vigilância municipal). Certo de sua 

aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste 

requerimento. Aprovado por unanimidade;  

 

Não havendo mais requerimentos escritos, o Senhor Presidente passou aos requerimentos 

Verbais, pela ordem o Vereador:  

 



 

Antônio Almeida - Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades 

regimentais, e com sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao 

Prefeito do Município Junior de Beto, com vistas a Secretaria de Infraestrutura, solicitando que 

seja tapado os buracos que fica no viaduto Lucia Paiva, bem como reparar um muro no 

mesmo local, pois quando chove empoça d’água. Aprovado por unanimidade; 

 

José Reginaldo - Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades 

regimentais, e com sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao 

Prefeito do Município Junior de Beto, com vistas a Secretaria de Saúde, solicitando reforma 

do Posto de Saúde do distrito de Santo Antônio. Aprovado por unanimidade;  

 

Cícero Severino - Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades 

regimentais, e com sua aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao 

Prefeito do Município Junior de Beto, solicitando que seja colocado guardas municipais para 

fazer a segurança das pessoas que fazem uso do carro da saúde diariamente durante a 

madrugada. Aprovado por unanimidade;  

 

A Ata da reunião foi colocada em votação, onde foi aprovada por unanimidade. 

 

 

E como não haviam mais matérias a serem apreciadas na Pauta, o Presidente 

encerrou os trabalhos do Poder Legislativo agradecendo a presença de todos, e convidando 

para Reunião Ordinária, próxima quinta-feira. 

 

Plenário da Câmara, em 27 de outubro de 2022. 

 

 

Alessandro do Rego 

Diretor Técnico Legislativo 


